

## OPINION

# Tribuna Pública

### UNA BURLA

---

Prácticamente esa es la actitud que toman grán número de personas -esquivianos y forasteros- ante las señales de tráfico que hay situadas en algunos puntos de nuestra localidad dentro del casco urbano; pero la palma se la lleva la señal== que hay situada en la C/ Lepanto en su entrada por la Plaza de España, esa señal no es respetada por casi nadie y mi punto de vista al respecto es que si no cumple ninguna misión (al menos así parece) !Que la quiten! y así al menos no se infringe ninguna norma. De las situadas en la "Esquina del Arroyo" lo mejor es no hablar...

### GRACIAS

---

A quien corresponda, pues teniendo en cuenta la sequía que hemos (estamos) padeciendo, no ha faltado en Esquivias el agua durante todo el verano. Yo no sé si habrá sido una gestión o es que se ha hallado la solución, lo cierto es que es = muy de agradecer y suponga que la mayoría de mis paisanos estarán de acuerdo con mi agradecimiento.

### PIDE DISCULPAS

---

El responsable del artículo de la Sociedad Cervantina, que apareció en el libro de festejos de 1.981, a los componentes de la Sociedad de Cazadores de Esquivias por omitirles involuntariamente en la relación de Asociaciones y Sociedades que actúan y trabajan con ilusión y el mejor interés por Esquivias.

### ANIMO PARA NUESTRA REVISTA

---

Muchas no, pero alguna carta sí que ha llegado a nuestro poder, animándonos e incluso felicitándonos por la iniciativa de publicar esta revista, suponemos que más que por nuestros aciertos, por la ilusión y por el trabajo que quemamos para que GALATEA sea una realidad. " a los que no estamos en contacto directo con nuestro pueblo, nos ayuda a mantener vínculos" dice textualmente un amigo, persona == desde luego muy cualificada. Con frases así no podemos dar marcha atrás, de manera que hasta que el cuerpo aguante amigos...

### NO LE PARECE BIEN

---

A nuestro paisano Fernando Torrejón, la situación que sufre la plaza de la "Esquina del Arroyo" (Plaza Mayor) ya que considera que junto al bonito jardincillo que adorna el Monumento de Cervantes, los árboles que hay en la plaza y la excelente perspectiva de la Calle de los Alamos que arranca de allí mismo, no está bien que como contraste presente un abandono total la vía pública, hasta tal punto que entre la tierra y las piedras que hay, haga imposible distinguir donde empieza y donde termina la carretera y considero -sigue diciendo- que a las personas que cruzan nuestro pueblo no les debe causar muy buena impresión aparte del peligro que eso entraña para los peatones y pregunta: ¿tan costoso sería para las arcas municipales adecentar la travesía?